



**Sergio Barrera**, diputado de Movimiento Ciudadano

**///** Me sorprenden sus declaraciones, porque ayer fue contra nuestro Gobernador, Enrique Alfaro, de Jalisco, y hoy va contra nuestro Gobernador Samuel García, de Nuevo León. Entonces, ya está llevando el tema a un plano político (...) está buscando hacerse ver y crecer”.



## Criticán ‘politiquería’ de Adán

FRANCISCO ORTIZ

El diputado Sergio Barrera, de Movimiento Ciudadano, cuestionó la “politiquería” que ha estado haciendo en los últimos días el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

“Me sorprenden sus declaraciones, porque ayer fue contra nuestro Gobernador, Enrique Alfaro, de Jalisco, y hoy va contra nuestro Gobernador Samuel García, de Nuevo León. Entonces, ya está llevando el tema a un plano político. Siendo una de las corcholatas del Presidente (Andrés Manuel López Obrador), está buscando hacerse ver y crecer”, consideró en entrevista.

Barrera se refirió a la carta en la que solicitaron una reunión con el Secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, en

la Cámara de Diputados, y no en la sede de la dependencia federal.

Manifestó que se sorprendió con la postura que al respecto tomó Adán Augusto López, quien consideró que se dirigió de manera “irrespetuosa” hacia el General Sandoval, por lo que canceló la posibilidad del encuentro.

“Lo que menos buscábamos con esa carta era la confrontación, solamente era dar nuestro sentir de que la reunión debía ser en la Cámara de Diputados. Es algo muy preocupante, porque un Secretario de Gobernación, que debería estar concentrado en armonizar, lo que está haciendo es confrontar aún más”, señaló.

-¿No es un error político de Movimiento Ciudadano echar mano de las fuer-

zas armadas en los estados que gobiernan, pero negar el apoyo con sus votos?-, se le cuestionó.

“Cuando se creó la Guardia Nacional, todos le dimos la confianza al Presidente, pero las cosas han cambiado después de los resultados que han tenido.

No estamos viendo una Guardia Nacional que esté haciendo labores de inteligencia y necesitamos cambiar el modelo fortaleciendo las policías municipales y estatales con inversiones.

“En Jalisco, por ejemplo, hay mesas de trabajo todos los martes para manejarse con coordinación, pero no puede ser que por un tema político tengamos que estar sufriendo en un estado por ser de un color o por no haber apoyado una legislación”, indicó.



ENTREVISTA